



国際ロータリー第2630地区 岐阜Aグループ
岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

平成 25 年 9 月 17 日(火)

第 1074 回例会 第 996 号

会 長 森 井 脩 次
 幹 事 渡 辺 成 洋
 発 行 公共イメージ委員会
 例 会 火曜日 12 時 30 分
 会 場 岐阜都ホテル
 事務局 岐阜市神田町 2-2
 電 話 058-264-9235

クラブスローガン
 ~親睦から奉仕へ・
 奉仕から友情へ~

2013-14 RI テーマ

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を

会 長 挨拶

会 長 森井脩次



皆さん、こんにちは。先日、オリンピック開催が東京に決まり、日本全国が喜びと期待に満ち溢れていますので、当初、準備していました挨拶の内容を急遽変更し、私の私見を含めてお話しさせていただきます。

9月8日早朝5時20分頃、開催地「東京」と読み上げられ、今日まで朝、昼間わずオリンピック開催地の話題で持ちきりとなっております。私は開催地が決まる前夜、7日の夜22時30分から放映されていました日本代表のプレゼンをテレビで見えておりました。日本のプレゼンの中で最初にスピーチをされました障がい者の宮崎選手が、自分自身の生き立ちを用い、素晴らしいプレゼンを終え、その後、続くプレゼンも団結力を感じる大変まとまりのあるプレゼンだったと感じ、

私自身も祈る思いで見えておりました。実際、朝のニュースで知ることとなりましたが、オリンピックが東京で56年振りに開催されることとなり、大変うれしく感じた次第であります。行政の算出では経済効果は3兆円とのことで、日本の経済にも良い影響を与えることに期待したいと思います。

そして、せっかくですので、同じスポーツとしてもう一つ紹介したいニュースがあります。プロ野球では楽天の田中投手が素晴らしい記録を打ち出しました。開幕20連勝とは、1957年の稲尾投手に並ぶプロ野球記録だそうです。24連勝中は日本記録とのことです。そして、楽天創立9年目にして、パリーグの初優勝になるようです。プロの世界で記録を塗り替える精神もそうですが、オリンピック誘致活動も並々ならぬ長い年月を費やして諦めず活動した成果であるかと思えます。

岐阜中ロータリークラブも23年の歴史を受け継ぐ我々30人のメンバーが一丸となり、今年掲げる「会員増強」活動に取り組んでいただきますことをお願い申し上げます、挨拶とさせていただきます。

友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

松井順五君

次男が9月21日、タイで結婚いたしました。

三宅裕樹君

娘が社会人になりました。

卓 話

『警備業の歴史と現況・

災害に対する備え』

卓話者 大日本警備保障(株)

代表取締役 河野秀明様

※卓話はホームページの卓話集へ掲載しています。

岐阜中ロータリークラブ HP



卓話者 河野秀明様

前 例 会 の 記 録

第1073回

平成25年9月10日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] 我等の生業

[ゲスト] 大日本警備保障株式会社

代表取締役 河野秀明様

[ビジター]

[出席] 会員総数30名 (出席免除3名)

本日出席23名 86.67%

[行事] 卓話『警備業の歴史と現況・

災害に対する備え』

大日本警備保障株式会社

代表取締役 河野秀明様

担当 米山奨学委員会

次 回 予 定

第1075回

平成25年9月24日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 中長期戦略委員会

アンケート報告

担当 中長期戦略委員会